
GRATIS MAYO 2010www.soydemalaga.com     Tu espacio de participación ciudadana

ADIÓS 
OBRAS

HÉROE DE SOSTOA 
VUELVE A SU  

ESTADO ORIGINAL 
DESPUÉS DE  
TRES AÑOS 

JOSÉ BAUTISTA, MODAS PISTACHO

”Comprar en los barrios 
sigue teniendo su encanto”

CECILIO CONTRERAS, JUEGOS CONTRERAS

”Los puzles son el juguete 
favorito de niños y mayores”

Más CONTENEDORES soterrados”
para LA LUZ, SAN ANDRÉS, LA PAZ, HUELIN...
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NOEMI R. NAVAS
Las obras del metro han completado  
un nuevo hito para devolver Carretera 
de Cádiz a su estado original. Metro 
Málaga liberó el pasado 14 de mayo la 
totalidad de la calle Héroe de Sostoa, 
ocupada desde hace tres años por las 
obras del suburbano. La reapertura 
total de la calle fue posible por la reti-
rada de las últimas vallas de cerra-
miento que quedaban en esta vía, una 
de las principales arterias de Carretera 
de Cádiz en la que ya se aprecia el 
nuevo concepto de la zona. 
   Los últimos trabajos de reurbaniza-
ción en el entorno de calle Goya ya 
han concluido y tras el cierre de la 
rampa de extracción de tierra que 
había en esta calle y que fue clausura-
da a finales del pasado mes de marzo, 
Héroe de Sostoa ha sido devuelta a su 
estado original hace tres años. 

   A falta de pequeños retoques, desta-
có el director de Metro Málaga, 
Enrique Salvo, “la calle ha ganado 
espacio para el peatón volviendo a ser 
una zona atractiva para el comercio”. 
Y así lo piensan algunos comercian-
tes que han recibido esta vuelta a la 
normalidad como agua de mayo. 
     La espera no ha sido fácil pero 
confían en que merecerá la pena. “A 
los bares y cafeterías sólo nos ha que-
dado la clientela del barrio, porque las 
condiciones en las que ha estado la 
calle este tiempo no invitaban a visi-

tarla. Hemos soportado ruidos, sucie-
dad y pérdidas económicas, así que 
ahora vemos la apertura como una 
tabla de salvación", expone el dueño 
del Café Sostoa, José Peña. 
   Durante este tiempo, las pérdidas 
han sido notables, pero ahora todo 
invita al optimismo. “Se nota más 
ambiente tanto en Héroe de Sostoa 
como en la avenida de La Paloma. 
Están abriendo nuevos locales y las 
familias se animan a pasear por 
Carretera de Cádiz ahora que se 
puede”, apunta Ana María Cortés, 
dependienta. Otros prefieren ser pru-
dentes hasta ver los resultados. “La 
apertura es una gran noticia aunque 
habrá que ver cómo evoluciona la 
calle. Ojalá recupere pronto el tirón 
comercial que siempre ha tenido”, 
opina Antonio Valdivia, propietario 
de una tienda de textil.

AIRES RENOVADOS 
HÉROE DE SOSTOA REABRE DESPUÉS DE TRES AÑOS EN OBRAS POR LA CONSTRUCCIÓN DEL METRO  

Los comerciantes confían 
en que la zona recupere pronto 
la actividad comercial que tenía 
antes de las obras del metro

EN 2006 HACE SEIS MESES AHORA

soydemalaga.com
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José Bautista regenta desde hace ocho 
años una tienda de ropa en La Paz. El 
comerciante explica cómo funcionan 
estas pequeñas tiendas para seguir a 
flote en tiempos de crisis.
¿Cuánto tiempo lleva con el negocio?
Ocho años. Siempre he trabajado en 
tiendas de ropa hasta que pude 
poner mi propio local. Nunca me he 
planteado trabajar en otro sector 
porque me gusta y es agradecido.
¿Por qué eligió La Paz?
Es un barrio muy completo en todos 
los sentidos. No sólo hay muchos 
vecinos, sino que la gente de la 

barriada apuesta por los comercios 
pequeños y de confianza. Aunque 
también acuden a las grandes super-
ficies, la mayor parte de sus compras 
la hacen en su entorno más cercano. 
Los barrios conservan su encanto.
¿Qué atractivo tienen estos comer-
cios?
La cercanía y la confianza, aquí pue-
den pagar de forma cómoda y apar-
tar cosas sin firmar en ningún sitio. 
También en los barrios los artículos 
están más baratos que por ejemplo 
en el centro.
¿Qué tipo de ropa ofrece?

Prendas de salir y casual, la varie-
dad es importante para captar clien-
tes. En principio, vendíamos ropa 
de señora pero ahora llegamos tam-
bién a la gente joven. Otra clave 
para tener éxito son las novedades, 
traer lo último que se lleva es sinó-
nimo de vender.

Seguidor incondicional de los juegos 
de estrategia, este comerciante de La 
Paz, explica cómo ha evolucionado el 
sector del entretenimiento. 
¿Hay afición a los juegos en Málaga?
Sí, en Carretera de Cádiz hay dos 
clubes que organizan eventos, aun-

que antes había más. Mi negocio 
tiene más que ver con el coleccionis-
mo y la adquisición de miniaturas 
para personalizarlas, componer ejér-
citos y jugar con los amigos torneos, 
por ejemplo de Warhammer, pero 

esa afición se ha perdido entre los 
jóvenes de ahora.
¿Y no ha cambiado el sector para 
captar a nuevos seguidores?
No, la temática es la misma y las 
novedades que introducen las com-
pañías son mínimas, por eso los que 
empezaron a jugar hace 30 años 
siguen con la afición.
¿Cuáles son los juegos más vendidos?
Los puzles, los reclaman personas de 
todas las edades y con gustos muy 
dispares. Son un clásico al alza.

“HACER LA COMPRA EN EL BARRIO 
SIGUE TENIENDO SU ENCANTO”

JOSÉ BAUTISTA  PISTACHO MODAS

“LOS PUZLES SON EL 
JUGUETE ESTRELLA”

CECILIO CONTRERAS 
JUEGOS CONTRERAS

MAS INFORMACIÓN: Pistacho Modas
Calle Joaquín Rodrigo, 20 (Barriada La Paz)
Teléfono: 951 152 144

MAS INFORMACIÓN: Juegos Contreras
Calle Haydin, 2 (La Paz). Tfno: 952 171 821
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NOEMI R. NAVAS
Los barrios de Carretera de Cádiz con 
más población estrenarán en pocos 
meses contenedores soterrados. En 
concreto, se instalarán seis islas eco-
lógicas en San Andrés, La Paz, La 
Luz, Dos Hermanas, Jardín de la 
Abadía y Huelin. Como ya anunció la 
edil de Medio Ambiente, Araceli 
González, este verano comenzarán 
las obras para instalar los nuevos con-
tenedores en los barrios masificados, 
donde el Ayuntamiento cree que esta-
rán mejor aprovechados. La dificultad 
de los trabajos habían hecho al 

Consistorio empezar por el paseo 
marítimo, pero la demanda vecinal 
ha acelerado el proyecto de las islas 
soterradas. La ubicación aún no está 
decidida y deberá ser consultada con 
los vecinos, quienes consideran que 
estas instalaciones les aportarán cali-
dad de vida. “Es un sistema más lim-
pio y estético para las calles y que 
incluso podría beneficiarnos en ganar 
aparcamientos”, comenta uno de los 
portavoces de La Luz, Miguel Pérez. 
Sólo habrá un punto en cada uno de 
estos barrios, aunque se ubicarán en 
zonas visibles y saturadas. 

LOS BARRIOS MÁS POBLADOS 
TENDRÁN ISLAS SOTERRADAS

NUEVA PROTESTA 
POR LA REHABILITACIÓN 
DE DOS HERMANAS

Los vecinos de Dos Hermanas se 
han concentrado de nuevo a las 
puertas de la sede de la asociación 
Adolfo Cervantes en protesta por 
“el despropósito que está sufriendo 
el vecindario a consecuencia de la 
rehabilitación de la barriada, que 
acumula dos años de retraso”. Los 
portavoces denuncian que la Junta 
se niega a reparar las viviendas 
unifamiliares, algunas sin sumi-
nistro eléctrico. Por su parte, la 
Junta niega estas afirmaciones.

LA JUNTA CONCEDE AYUDAS 
PARA REPARAR PISOS 
DAÑADOS POR EL TORNADO

La Consejería de Obras Públicas y 
Vivienda de la Junta de Andalucía 
ha abonado una nueva partida de 
62.400 euros para costear la repa-
ración de los daños ocasionados en 
179 viviendas del barrio de Nuevo 
San Andrés a causa del tornado 
que se produjo el 1 de febrero de 
2009. Estas nuevas ayudas conce-
didas por el Gobierno andaluz per-
mitirán costear los arreglos en el 
interior de estos pisos que no esta-
ban asegurados y cuyos vecinos 
solicitaron apoyo económico.
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Los vecinos de Las Delicias quieren 
poner punto y final a los problemas 
de aparcamiento en su barriada y 
han dado luz verde al proyecto del 
Ayuntamiento de Málaga de cons-

truir en la plaza Salvador Ponce un 
edifico de dos plantas con 250 plazas 
de garajes. Responsables de SMASSA 
ya han presentado oficialmente a los 
residentes la iniciativa, cuyas obras 
darán comienzo a principios de vera-
no si presentan solicitudes suficien-
tes para acometer los trabajos. 
     Las plazas se pueden adquirir 
desde 17.500 euros más IVA los 
coches y 3.000 las motos, siendo del 
vecino en plena propiedad. Las obras 
de construcción rondarían los 14 
meses según los técnicos y mejora-

rán notablemente la estética de la 
plaza Salvador Ponce y la avenida de 
Manuel Altolaguirre, “intentando 
dinamizar también el comercio”. 
Así, el 5% del total de las plazas serán 
reservadas a los comerciantes y de no 
ser vendidas podrán acceder a ellas 
los residentes por orden de solicutud.
Aunque la instalación estará ubicada 
en Las Delicias también prestaría 
servicio a los vecinos de Girón y 
Parque Mediterráneo. 
    El aparcamiento constará de dos 
entradas y dos salidas de vehículos; 
una de ellas será una rampa bidirec-
cional de entrada-salida situada en la 
plaza Salvador Ponce y la segunda 
será una rampa de entrada y otra de 
salida situadas en la calle Manuel 
Altolaguirre. Estará provisto de dos 
accesos peatonales uno de ellos con 
ascensor. La elección de plaza se rea-
lizará por orden de presentación de 
las solicitudes.

NOEMI R. NAVAS
Primero fue el ascensor y ahora las 
luces del salón de actos y las gote-
ras. Los mayores de Assotte no ter-
minan de adaptarse a las nuevas 
instalaciones que el Ayuntamiento 
les cedió en el nuevo edificio social 
del Parque del Oeste, inaugurado el 
pasado mes de julio. El colectivo ha 
vuelto a reiterar la incomodidades 
que arrastran en su nueva sede. En 
el centro de las críticas está ahora el 
suministro eléctrico, según los 

usuarios insuficiente para que los 
grupos de mayores puedan realizar 
allí sus actividades de costura y 
manualidades. La presidenta de 
Assotte, Mari Cruz Mariscal denun-
cia que “los mayores han salido 
perdiendo en el reparto de espacios 
y de los usos del edificio”, compar-
tido con la AA.VV. La Paz y los 
jóvenes, “y además las instalaciones 
dejan mucho que desear”. “No se 
adecuan para nada a lo que había-
mos hablado”, demandó.

NUEVO APARCAMIENTO 
PARA LAS DELICIAS

MAYORES DEL PARQUE DEL OESTE 
RECLAMAN UN EDIFICIO ACCESIBLE

EL EDIFICIO SE CONSTRUIRÁ 
EN LA PLAZA SALVADOR PONCE 
Y CONTARÁ CON 250 PLAZAS

EL EDIFICIO: Distribuido en dos 
plantas, contará con un total de 258 
plazas para coches y 9 para motos.

LAS CIFRAS: Las obras podrían 
ejecutarse en 10 meses. Las plazas 
cuestan desde 17.500 euros los coches y 
3.000 las motos.

ACTUACIÓN: Las barriadas de Girón, 
Las Delicias y Parque Mediterráneo se 
beneficiarán del nuevo aparcamiento.

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ
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PARQUE LITORAL SEGUIRÁ SIN 
AUTOBÚS PARA LA ZONA DE LA 
UNIVERSIDAD
La ampliación de la línea 22 que 
recorre la avenida de Moliere, Tiro 
Pichón y la zona universitaria no 
será posible según ha indicado la 
Empresa Malagueña de 
Transportes (EMT) a los vecinos de 
Parque Litoral. Estos habían solici-
tado que el autobús 22 terminara 
su recorrido en la avenida Imperio 
Argentina, cubriendo así la 
Universidad y el Hospital Clínico.

EL POLIDEPORTIVO DE HUELIN 
ENCUENTRA UNA VÍA PARA 
DESBLOQUEAR EL PROYECTO
El proyecto del polideportivo de 
Huelin ha encontrado finalmente 
la que parece ser la vía para su 
desbloqueo definitivo. Hace dos 
años fue adjudicado a una empresa 
para que lo construyera y explotara 
por un plazo de 35 años, pero la 
compañía no ha podido conseguir 
la financiación suficiente para 
afrontar los trabajos, así que otra 
constructora se encargará de las 
obras. Está previsto que la instala-
ción, compuesta por varias pisci-
nas, abra sus puertas en 2012.

VECINOS DE VISTAFRANCA 
RECLAMAN ACTUACIONES Y 
VIGILANCIA EN LA BARRIADA

Los vecinos de Vistafranca y 
Conejitos han reclamado al 
Ayuntamiento actuaciones en la 
barriada, que próxima a La Luz, es 
una de las más pobladas de 
Carretera de Cádiz. Los residentes 
denuncian que se producen a dia-
rio “situaciones surrealistas” por 
motivos de tráfico y estacionamien-
tos indebidos “ante la permisividad 
policial”. Además, denuncian 
escándalos nocturnos, trapicheos 
de droga y destrozos frecuentes en 
el mobiliario urbano.

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ

20

17

12



3

2

1

4

5
6

7

9
10

20



1.	 LITORIAL	INFORMATICA	
2.	 CENTRO	ESTETICA	CRISTINA	ROJO
3.	 RECAMBIOS	LOS	GUINDOS
4.	 CERVECERIA	LA	TAPITA	
5.	 TRAVELLINK	AGENCIA	DE	VIAJES
6.	 PISTACHO	MODAS	
7.	 MIGC	INFORMATICA	
8.	 IACE	ACADEMIA	PELUQUERIA	CANINA	
9.	 ROCIO	TORRES	UÑAS	ESCULPIDAS	
10.	 OPTICA	AVENIDA	INNOVA

11.	 		PIROMALAGA
12.	 		RIVENDEL	AGENCIA	DE	VIAJES
13.	 		RESTUARANTE	MAR	DEL	PLATA	 	
14.	 		RESTUARANTE	FRANCESCO	
15.	 		CENTRO	DENTAL	MAPELLI
16.	 		ALUCLIMA
17.	 		FRUTERIA	RAFA	Y	SILVIA
18.	 		CONFECCIONES	SAN	JUAN
19.	 		GOLDCASH	COMPRO	ORO
20.			HELADERIA	CHOCOLATE	
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CORTE + BAÑO + SECADO
Hasta 10 kg  

10€ 
10kg a 15 kg  

15€ 
15kg a 20 kg   

20€

Para Perros más Grandes Consultar Precio
En todos los servicios esta incluido el corte de uñas y la limpieza de oidos

 Calle Antonio Chacón 1.   Tel. 952 358 701           INSTITUTO ANDALUZ CANINO DE ESTILISMO                 

Impartimos 
cursos de Peluquería 
Canina de FPO de la 

Junta de Andalucia para 
desempleados y 

cursos privados de 
Estilismo Canino

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ

Todo para su bebé
Lencería, complementos

Moda de señora, caballero y niños
Todo para su hogar

Uniformes de trabajo y escolares

SUPER OFERTA
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LA VOZ DE LA CALLE  Envía tus noticias y opiniones a www.soydemalaga.com

 ARTÍCULO DE JUAN GUERRERO 

La Asociación de Vecinos Zona 
Europa considera “necesaria” la pro-
longación del tren de Cercanías a la 
plaza de la Marina, “una céntrica 
parada en el corazón mismo de la 
capital”. Por ello, el colectivo está 
recogiendo firmas, concienciando y 
haciendo partícipes a los malagueños 
para que insten a las autoridades per-
tinentes de la necesidad de que el 
túnel de la línea 1 del metro se cons-
truya con capacidad suficiente para 
albergar al también al tren, uniendo 
El Palo y Carretera de Cádiz. “Desde 
nuestra asociación vemos una 
incoherencia realizar la obra del 

Metro en la Alameda Principal, una 
de las arterias con más trafico de 
Málaga, para abrirla dentro de cinco o 
diez años y realizar entonces la obra 
del Cercanías. Sería repetir lo mismo 
en un periodo de tiempo relativamen-
te corto, con los daños colaterales que 
suponen las obras para comerciantes, 
vecinos y Málaga en general”. 
    Tras una reunión con el director de 
Metro Málaga, Enrique Salvo, éste 
nos comunicó que no estaban a favor 
de la propuesta, por lo que nos gusta-
ría hablar con la consejera de Obras 
Públicas, Rosa Aguilar y transmitirle 
nuestra opinión. Mientras, seguire-
mos recogiendo firmas y no damos 
nada por perdido.

ARTÍCULO DE JOSÉ GARCÍA

En la calle Borgoña a la altura del 
número 34, los vecinos de este 
inmueble tienen un “monumento” 
que les dejó la empresa que hizo el 
edificio. Se trata de un bloque que 
tuvo unos problemas para poder 
conseguir la célula de habitabilidad, 
ya que hicieron el edificio más gran-
de de lo que estaba previsto en pla-
nos. Después de mucho luchar, los 
vecinos consiguieron sus papeles y 
ya viven tranquilamente en sus 
casas, pero con un molesto elemento 
urbano: un monolito a la salida del 
portal. Para hacer la obra se suele 
hacer un casetón donde poner el 
contador de la luz, sin embargo hace 
un año que tenía que haberse retira-
do. Después de varios escritos al 
Distrito y a Urbanismo el casetón 
sigue donde lo pusieron. Los vecinos 
pedimos pasar sin obstáculos por esa 
acera y solicitamos eliminar a la 
mayor brevedad posible ese incordio 
que sólo sirve para que los perros se 
orinen allí y estorbe. 

Recogida de firmas en Zona Europa

Acera poco accesible 
en La Princesa

MÁS ARTÍCULOS DE LOS LECTORES EN www.
soydemalaga.com

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ
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La propietaria del Centro de Shiatsu 
del Parque Mediterráneo tiene claro 
que las terapias de curación naturales 
son la mejor alternativa para conse-
guir el bienestar físico y mental.

¿Cómo se interesó por el shiatsu?
Llevo viviendo en Málaga siete 
años, con el negocio sólo uno. 
Hasta esa fecha no podía abrir un 
establecimiento de este tipo porque 
no tenía título, así que en cuanto 
acabé los estudios monté el centro.
¿En qué consiste el shiatsu?
Se trata de un tratamiento manual 
para curar y sobre todo para preve-
nir dolencias de todo tipo. 
Aplicando unas presiones con los 
dedos y las palmas de las manos 

sobre determinados puntos se arre-
glan las irregularidades del cuerpo, 
o lo que es lo mismo, las dolencias 
que sufrimos. 
¿Y qué efectos tiene en el organis-
mo?
Alivia dolores, estrés y trastornos 
nerviosos. Además, mejora el siste-
ma circulatorio, flexibiliza los mús-
culos y la piel, facilita las funciones 
del sistema digestivo, mejora el 
control del sistema endocrino y 
regula las funciones neuronales.
¿Por qué recomienda el shiatsu?
Porque no tiene efectos secunda-
rios y es natural. 

El presidente de Zona Europa, Juan 
Guerrero, considera que las asocia-
ciones vecinales están para recordar 
que los ciudadanos son los que man-
dan y pueden mejorar su entorno si 
se unen colectivamente.

¿Cómo nace la asociación?
El colectivo surge a raíz de un proble-
ma que tenían los vecinos de la calle 
Gaucín con un ficus enorme que 
destrozaba las aceras y por la necesi-

dad de asfaltar la calle Cayetano de 
Cabra, que era de tierra no hace 
mucho. Fue entonces cuando los 
residentes decidimos unirnos.
¿Cuántos miembros son?
Unos mil. La asociación engloba a 
los cuatro bloques de la calle Gaucín 
y otros cinco de la avenida de Europa 
(hasta la altura de Dos Hermanas), 
pero también tenemos socios de 
barrios cercanos que participan de 
forma activa en nuestras actividades.

Las personas que 
utilizan tallas gran-
des tienen en esta 
tienda uno de sus 
pequeños edenes. 

¿Cuánto tiempo 
llevan en el barrio?
Abrimos hace diez años. Siempre 
hemos estado en el mismo local.
¿Qué venden?
Tallas grandes, entre la 46 y la 80. 
También tenemos algunos comple-
mentos, pero de forma más pun-
tual.
¿Por qué hay tan pocas tiendas de 
tallas grandes?
Es un negocio mucho más sacrifi-
cado que una tienda de ropa al 
uso. Nosotros no podemos ir a un 
distribuidor y encargarla, sino que 
tenemos que pedirla con mucho 
tiempo para que nos las hagan en 
exclusiva, ya que no hay casi fabri-
cantes. Además, suelen necesitar 
arreglos.

“LOS TRATAMIENTOS NATURALES 
HAN CALADO EN LA POBLACIÓN”

“LAS ASOCIACIONES DE VECINOS SON CLAVE 
PARA PROMOVER MEJORAS EN EL ENTORNO”

ASTRID IDEL CENTRO DE SHIATSU

“LAS TALLAS GRANDES 
SÍ ESTÁN A LA MODA”

VICTORIA JIMÉNEZ
SOL MODAS

MAS INFORMACIÓN: Café Central. Plaza de 
la Constitución, 11. Tfno: 952 224 972

MAS INFORMACIÓN: Centro de Shiatsu
Calle Frigiliana, 25. Tfno: 622 581 777

MAS INFORMACIÓN: AA.VV. Zona Europa. 
Avenida de Europa, 99. Tfno: 952 318 815

JUAN GUERRERO PRESIDENTE DE ZONA EUROPA

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ
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El IES de Huelin ha 
dado durante el 
pasado mes un 
ejemplo de solidari-
dad. Cualquier per-
sona con miopía no 
se da cuenta de la 
importancia de sus 
gafas hasta que un día las pierde. Esta 
realidad se convierte en un auténtico 
problema en muchos países en vías de 
desarrollo, donde el acceso a unas 
gafas es todo un lujo. Trabajar o 
aprender a leer es mucho más difícil 
para cualquier persona con algún tipo 
de trastorno visual. Por eso, la organi-
zación internacional Club de Leones 
-con presencia en más de 200 países 
del mundo- inició hace años un pro-
grama para recoger gafas usadas, reci-

clarlas y enviarlas a 
países en vías de 
desarrollo. Desde 
Málaga, el IES 
Huelin ha querido 
poner su granito de 
arena con la iniciativa 
‘Gafas por chocolate’, 

para incentivar a los jóvenes a partici-
par donando gafas que ya no usen a 
cambio de una chocolatina simbólica. 
Pero esta no ha sido la única campaña 
solidaria en la que han colaborado los 
alumnos. También han organizado 
una feria del libro y un mercadillo 
solidario en el que se podían comprar 
objetos de todo tipo que, cedidos por 
los mismos estudiantes, se destinarán 
a apoyar varios proyectos contra la 
pobreza en el Tercer Mundo.

EJEMPLO DE SOLIDARIDAD LA XVII CICLOTURISTA 
DE PUERTA BLANCA REÚNE 
A 200 CORREDORES

Un total de 200 ciclistas partici-
paron el domingo 16 de mayo en 
la XVII Marcha Cicloturista que 
organiza la Peña Ciudad de 
Puerta Blanca. La prueba discu-
rrió entre Málaga y Ardales con 
126 kilómetros de recorrido.

EL EQUIPO DE FÚTBOL SALA 
DE LA PAZ RECLAMA UNA 
PISTA PROPIA

El C. D. La Paz reclama que el 
Ayuntamiento le habilite una de 
las pistas polideportivas del 
Parque del Oeste para disputar 
competiciones federadas y no 
alquilar así instalaciones de otros 
barrios, ahorrando costes.

EL AYUNTAMIENTO 
ARREGLARÁ LAS PISTAS DE 
SELENE, SACABA Y DELICIAS

Los vecinos de Sacaba, Selene y 
las Delicias podrán disfrutar 
antes de verano de unas instala-
ciones deportivas renovadas. El 
Consistorio está reparando las 
pistas de las tres barriadas, con 
numerosas deficiencias.

PROFESORES Y ALUMNOS 
DEL IES HUELIN ORGANIZAN 
VARIOS PROYECTOS CON 
FINES BENÉFICOS
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DEPORTES

HUELIN PREPARA 
LA CARRERA URBANA 
POR LA INTEGRACIÓN 
La Asociación de Vecinos 
Parque del Mar ya ha 
abierto el plazo de ins-
cripción para la XI Carrera 
Urbana por la Integración, 
cuyo objetivo es fomentar 
la igualdad de oportunida-
des en el deporte. Los 
interesados pueden inscri-
birse en la misma asocia-
ción o en: deportes@famf-
malaga.org y parquedel-
mar@yahoo.es. Teléfono: 
952 355 152.
30 de mayo a las 11.00 horas en 
el Parque de Huelin.

II CAMPUS INFANTIL 
DE FÚTBOL ‘CONEJITO 
DE MÁLAGA’
Dirigido a menores de 
entre 5 y 12 años, este 
campus está enfocado a 
la formación personaliza-

da de los menores, 
fomentando los valores 
de equipo, compañerismo 
y competitividad en el 
deporte. Mediante juegos 
didácticos se potencia la 
técnica, táctica, estrate-
gia y preparación física de 
los niños.
Del 7 al 30 de julio. Instalaciones 
del club: C/Hermanos Lumière.

FIN DE CURSO EN EL 
CENTRO SOCIAL DE 
PARQUE DEL OESTE
Los mayores del Centro 
Social Parque del Oeste se 
despiden hasta el próximo 
año de una de las activi-
dades estrella que se 
celebran en el distrito: la 
gimnasia de manteni-
miento para mayores de 
65 años, que reúne a más 
de cien participantes en 
diferentes turnos durante 
el curso lectivo. 
28 de mayo de 10.00 horas a 
20.00 horas.

PEÑAS

XXVI CERTAMEN 
MALAGUEÑA 
DE FIESTAS
El próximo 10 de junio 
concluye el plazo de ins-
cripción para participar 
en el XXVI Certamen de 
Malagueñas de Fiesta 

Memorial José María 
Alonso, cuya razón de ser 
es potenciar el cante y el 
baile de la malagueña 
popular. Varias peñas de 
Carretera de Cádiz acoge-
rán la cita, en la que pue-
den participar grupos y 
solistas. Las semifinales 
tendrán lugar los días 18 y 
19 de junio.
Inscripción hasta el 10 de junio 
de 10.00 horas a 14.00 horas.

ENTREGA DE PREMIOS 
DEL XX CERTAMEN DE 
CRUCES DE MAYO
Después de visitar las 44 
peñas participantes en el 
XX Certamen de Cruces de 
Mayo ‘Memorial José 
María Martín Carpena’, 
organizado por la 
Federación Malagueña de 
Peñas, el jurado de esta 
edición decidirá qué 
colectivo ganará este año 
el primer premio.  
29 de mayo a las 20.00 horas en 
la Finca La Cónsula de Churriana.

TALLER DE PISCOLOGÍA 
POSITIVA EN SAN 
CARLOS-LITORAL
La Asociación de Vecinos 
de San Carlos organiza un 
taller lúdico-formativo 
para aprender recursos 
para afrontar los proble-
mas y conflictos actuales 
que inciden en el estrés, la 
ansiedad y depresión. El 
objetivo del taller es 
potenciar el pensamiento 
y las emociones positivas.
27 de Mayo y 3 Junio, de 17 a 20 
horas en el Colegio Campoamor.

AGENDA
EL TABLÓN

SE OFRECE.  Chica seria y 
responsable para trabajar 
en tareas domésticas y cui-
dar a personas mayores.  
Contactar con 663 690 153

TRABAJO.  Se hacen pren-
das y arreglos de ropa para 
hombre, mujer y niños. 
Rosi: 663 756 129

PROFESORA.  Clases parti-
culares de apoyo a alumnos 
de primaria y secundaria¡. 
veryka@gmail.com

¿QUIERES APARECER EN EL 
TABLÓN?
Entra en 
www.soydemalaga.com

Regístrate en
Soydemalaga.com

!PARTICIPA

¿Cómo puedo  
participar?
Entra en  
www.soydemalaga. 
com para enviar tus 
noticias, fotos, vídeos 
y eventos.
¿Cómo me registro?
Sólo tienes que intro-
ducir tu email y una 
contraseña.

Dudas a:  
soydemalaga@diariosur.es

soydemalaga.com
CARRETERA DE CÁDIZ

ACTUALIDAD

Encuentra 
toda la 

información 
de tu barrio

¡Tú mismo puedes 
enviar las noticias!

GENTE 
CERCANA

¿Conoces gente 
interesante 

en tu barrio?

Dínos quienes son, 
éste es su espacio

AGENDA Y 
GUÍA DE 

SERVICIOS

Todas las actividades

Todos los barrios y 
los teléfonos de 

interés

TUS FOTOS 
Y VÍDEOS

Comparte tus 
imágenes

¡Reuniremos con tu 
ayuda el mejor 

álbum de tu barrio!
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